
　ご意見ありがとうございます。食事名等の具体的な明記がありませんので明確なお
答えはできませんが、患者様に合わせた栄養量で提供させていただいております。食
事量や内容についてご要望がありましたら、できる範囲で対応させていただきますの
で病棟担当の管理栄養士へご相談ください。
　貴重なご意見ありがとうございました。

　このたびは不安な思いをさせてしまい、申し訳ありませんでした。現在、当院の小児
科外来では親の付き添いは行っておりませんが、年齢や性格、採血に対しての思い
などを親子で話し合いをしていただき、親と座って行えるのであれば、中央処置室で
行う事も可能ですので医療従事者にお声がけください。
　貴重なご意見ありがとうございました。

皆さんからお寄せいただいたご意見と回答
令和７年２月～３月

　【ご意見】

　【回　答】

　食事も大変工夫されていて美味しい。
　ただ白飯が少し多くて毎回残してしまう。今の世の中、米も他の物も高くなっている。
一人一人の少しの残飯も大きなムダな気がします。白米の量を3ランクぐらいにして選
べるようにしたらいかがでしょうか。

　毎回、子供の採血の時に親は「席を外してください」と言われます。親がそばについ
ている子が子供を安心して処置を受けられると思うのに「ついていても良いですか」と
聞いて断られます。選べるようにしてほしいです。

　【ご意見】

　【回　答】　


